
「旭川市医療安全推進検討会」会議録(令和４年度)

日 時 令和４年８月２９日（月）から令和４年９月１２日（月）まで

（資料配付期間）

場 所 書面開催

出席者 岡美由紀，小澤冨士子，川上健太，橋本和季，古庄崇章，吉田貴宏

（五十音順，敬称略）

会議の公開・非公開 書面開催（市内における新型コロナウイルス感染症の拡大のため）

会議資料 資料１ 医療相談集計結果（平成２９年度から令和３年度まで）

資料２ 「令和４年度医療安全に関する研修会」について

資料３ 医療相談事例集（案）について

令和４年度旭川市医療安全推進検討会を書面にて開催した。

検討会参加者に会議資料を送付し，議事に関する意見等について回答書の提出を依頼した。

当該回答をもって，令和４年度旭川市医療安全推進検討会の議事については，承認を得たもの

として取り扱う。

議 事 内 容 意見等の有無 結 果

議事

１ 報告事項

⑴ 医療相談集計結果について 別紙「令和４年度旭川 議案のとおり承認された

（平成２９年度から令和３年度まで） 市医療安全推進検討会

（資料１） 意見・質問について」

のとおり

⑵ 「令和４年度医療安全に関する研修会」意見等なし 議案のとおり承認された

について （資料２）

２ 検討事項

医療相談事例集（案）について（資料３）

※非公開

非公開 非公開



別紙

令和４年度 医療安全推進検討会意見・質問について

議事

１ 報告事項

⑴ 医療相談集計結果について（平成２９年度から令和３年度まで）

（意見１）

相談内容の内訳を確認し，意外に多いと感じたのは「医療機関の紹介･案内」ですが，

やはりより良い医療を受けたいとの市民の率直な考えなのだろうと感じました。

（意見２）

総件数の減少はコロナによる受診抑制の影響ですね。コロナがおさまり受診状況によっ

てはまた増える可能性があります。

⑵ 令和４年度医療安全に関する研修会について

質問・意見なし

２ 検討事項

⑴ 医療相談事例集について

非公開


